



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Neue Bestattung „AURA“ wurde eröffnet

Gestern wurde nach achtmonatiger Bauzeit die neue Bestattung feierlich eröffnet. Im Beisein zahlreicher Ehrengäste sowie der hohen Geistlichkeit konnte das neue Unternehmen seiner Bestimmung übergeben werden.

Das neue Bestattungsunternehmen „AURA“, eine 100%-Tochter der Stadtgemeinde Knittelfeld, ist somit seit 2. November am Knittelfelder Friedhofsgelände in Betrieb. Auch die Umbauarbeiten an der Verabschiedungs- und Aufbahrungshalle wurden bereits abgeschlossen. Die Friedhofsverwaltung ist ebenfalls in den neuen Zubau übersiedelt.

Würdevolle Begleitung im Trauerfall

Ein Trauerfall in der Familie ist meist mit einer emotionalen Ausnahmesituation verbunden. Die „AURA“ unterstützt Hinterbliebenen in der gesamten Organisation und Abwicklung eines Trauerfalls, ganz nach den persönlichen Wünschen und Vorstellungen, ohne Zeitdruck, auf Wunsch auch beim Kunden zu Hause.

Lesen Sie mehr unter: www.knittelfeld.gv.at

